

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

124

SEP 2 3 1983

Nominations Diplomatiques

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur <u>John Alan Beesley</u>, C.R., est nommé ambassadeur et représentant permanent auprès de l'Office des Nations Unies à Genève avec accréditation simultanée auprès du GATT et ambassadeur auprès du Comité du Désarmement.

M. Beesley, âgé de 55 ans et originaire de la Colombie-Britannique, a fait ses études en droit à l'Université de la Colombie-Britannique (baccalauréat ès arts et licence en droit). Il a pratiqué le droit de 1951 à 1956, année où il est entré au ministère des Affaires extérieures. Il a occupé des postes à Tel Aviv et à Genève. De 1973 à 1976, pendant son affectation comme ambassadeur en Autriche, il était également représentant permanent auprès de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) et de l'Organisation des Nations Unies pour le développement industriel (ONUDI). M. Beesley a occupé le poste de haut-commissaire en Australie, avec accréditation simultanée auprès de la Papouasie - Nouvelle-Guinée, des îles Salomon et de Vanuatu de 1977 à 1980. Il a également été sous-secrétaire d'État adjoint à Ottawa et, à deux reprises, conseiller juridique au Ministère. En 1973, en plus des fonctions qu'il assumait déjà, M. Beesley a été nommé conseiller spécial auprès du secrétaire d'État aux Affaires extérieures pour le droit de la mer, ainsi que chef adjoint de la délégation du Canada auprès de la Conférence sur le droit de la mer. De 1980 à 1982, il a été ambassadeur auprès de la Conférence sur le droit la mer à New York et depuis 1983, il occupe le poste d'ambassadeur au désarmement. M. Beesley remplace M. D.S. McPhail, qui est nommé ambassadeur auprès de la République fédérale d'Allemagne, avec accréditation simultanée auprès de Berlin .-

Canadä^{*}